



りすくみすまいる

寒い日が続いていますが、子ども達は、ひんやりとした空気を肌で感じたり白い息を吐いたり、小さい体で季節を感じながら過ごしています。

また、寒さや乾燥が気になる時期になりました。感染症や風邪に負けないように、予防に気を配りながら元気に過ごしていきたいと思います。



○豆まき○

一人一人が自分で作った鬼のお面を身につけて、豆まきをしました。「がお〜！」
「食べちゃうぞ〜」と鬼になりきったり、「鬼はそと〜！」と豆をまくふりをしてみたり
気合十分の子ども達でした。豆まきの練習が終わり、鬼の声が室内に響き渡ると、被っていた
お面がとれるほどの勢いで保育者にしがみついたり、部屋の片隅に集まって隠れたり、
驚いて泣いてしまう子も沢山いました。ホールでの豆まきの様子を見た後に、ダンボールで
作ってある鬼に向かって、クラスみんなでカラーボールを投げて豆まきをしました。

鬼の登場で泣いていたお友達も、もう一度お面をつけ「あっちいけ！」
「鬼はそと〜」と力いっぱい投げて鬼を退治することができました。



○散歩○

天候が悪い日が続いていましたが、最近では少しずつ晴れ間も見えて、戸外での活動が
出来るようになってきました。お散歩では、4月当初と比べると歩ける距離が遥かに増え、
足腰など体も逞しくなり、最後までしっかりと歩けるようになりました。また、歩くだけでなく
木の実や草花に触れる事で季節の変化を感じとったり、生き物や植物に興味をもつ子が
増えています。



発表会を終えて・・・

発表会当日は、お母さん、お父さんと離れると涙が出てしまう子もいましたが、衣装に
着替えると少しずつ気持ちも落ちつき、ステージの上では楽しんで手遊びや体操など
披露することが出来たように思います。

運動会、相撲大会、発表会と一つ一つの行事が終わる事に、少しずつ子ども達の
自信に繋がり、日々の保育でも様々な事に自ら挑戦しようとする姿が見られるよう
になりました。

○エピソード○

毎朝、シール帳に自分でシールを貼ることを習慣にしています。名前を呼ばれた子から
順番にシール帳を受け取り、自分の好きなシールを選んで、順番に貼っています。

Aちゃん「シールちょーだい！」

保育者「はい、どうぞ！」

Bくん「シール！」(Aちゃんの持っているシールを取ろうとする)

Aちゃん「あ〜だめ！…ちょっと待って」

Cちゃん「Cちゃんもシール！」

Aちゃん「待って！順番！…はい！Bくん！」

Bくん「ありがとう」

※保育者や友達と日常会話を交わす中で、言葉の理解が進み、自分の思いを伝えたり
相手の表情から気持ちをくみ取ることが出来るようになってきました。貸し借りの際
上手く言葉に出来ず、先に手が出てしまうこともありますが、自分なりの言葉で伝え
ようとする姿があり、子ども達同士で話し合う場面も見られます。



○3月の予定○

1日(金) ひな祭り

20日(水) 身体測定

22日(金) お誕生会、お別れ会

29日(金) 修了式



自分でスプーン・フォークをしまう練習を
3月から始めます。お箸を持って来ている方は、
まだ使用しませんので、お家で保管して
頂きますようお願いいたします。